



# 市原小学校 学校だより

校訓:かしこく やさしく げんきよく



R5.4.24 文責 徳川

令和5年度も  
よろしく  
お願いします

新しい年度、令和5年度の始業式から2週間が過ぎました。学校は、毎日子供たちの元気な声が響き渡っています。

市原小学校は、地域に支えられて、素晴らしい教育実践が行われている伝統校です。今年度も子供たちのため、地域活性化のため、全職員一致団結して精一杯がんばります。どうぞよろしくお願いします。

## 考 動 力

コミュニケーション力

## チャレンジ力

市原小学校で【子供たちに育てたい資質・能力】です。子供たちが力強く未来を生き抜いていくための大切な力となるものです。授業や、行事、掃除、給食当番など、学校生活のあらゆる場面で、一人一人が力を高めていくことができるよう取り組んでいきます。

本年度もいろいろなことにチャレンジして、「一生懸命はかっこいい!」そのような子供たちの輝く姿であふれる学校づくりを、教職員一同頑張っています。ご家庭でも、子供たちの「考動力」「コミュニケーション力」「チャレンジ力」が現れた場面が見られたら、どうぞ認めてほめていただきたいと思います。

## ようこそ1年生

「おはようございます!」「はい、元気です!」毎日、1年生の教室から元気な声が聞こえてきます。新1年生の10名は、毎日元気に登校しています。

登校中や休み時間に1年生と話す機会があるのですが、「学校に来るのが楽しいです。」「野菜は少し苦手だけど、給食はおいしいです。」「お兄さんやお姉さんと遊ぶのが楽しい!」とニコニコ顔で話してくれます。授業もとっても楽しそうです。担任の二宮先生と、毎日学習に励んでいます。これからもいろいろな行事や学習が予定されています。ぐんぐん伸びる1年生の姿を楽しみにしています。



「はい!」手の挙げ方もかっこいい1年生

1年生に添える手がとてもあたたかい6年生です。  
・職員室でのあいさつの 仕方を教えてくれる6年生  
・さわやかな青空の下の での歓迎遠足



お子さんのことで、お悩みのことがありましたら、遠慮なく学校にご相談ください。

また、県の電話相談窓口等にも相談できます。裏面に「熊本県電話相談窓口一覧」を掲載しています。